

関係者の皆様へ

新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ（第2報）

平素より当施設へのご理解ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、令和4年1月12日（水）、当施設の入所職員1名の新型コロナウイルス感染が確認されましたが、その後、当施設では、施設への入館制限、入退所の動きやショートステイの一時停止、標準防護策の徹底、当該職員が勤務するフロアの職員の往来を最小限にするなどの感染対策を講じ、入所者様のケアを継続しております。

令和4年1月13日（木）に実施したPCR検査については、当該職員が勤務するフロアの入所様30人にPCR検査を実施し、本日1月14日（金）に30人全員の「陰性」を確認しました。PCR検査の検体が採取できなかった入所者様16名には、抗原定性検査を実施し、いずれも陰性を確認しております。

したがって、上記検査結果を踏まえ、現時点で当該フロアの入所者様への感染拡大はない、と判断しております。

また、同日に実施した全職員のPCR検査（県の定期検査）については、まだ検査結果が出ておりませんので、気を許すことなく、施設の感染対策は継続しています。

当施設全職員のPCR検査の結果判明後、今後の対応・対策を検討する予定にしております。その対応・対策が決定次第、皆様にお知らせ致します。

なお、通所リハビリテーションについては、職員・通所利用者とも、当該感染の職員との接触がないことから、感染対策を実施しつつ、通常どおりの営業を行っております。

皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けしておりますが、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年1月14日

医療法人だいわ会
介護老人保健施設いしかわ願寿ぬ森
施設長 小橋川 悟